



## Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Schriftliche Anfrage Alexandra Dill betreffend Ausfall des Nachmittagsunterrichts in der ersten Kindergartenwoche

---

P195328

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Kindergärten der Stadt Basel konnten basierend auf einem Beschluss des Rektorats Kindergarten entscheiden, den Nachmittagsunterricht in der ersten Schulwoche für die neu eintretenden Kinder nicht durchzuführen. Per Schuljahr 2020/2021 sind die Kindergärten verpflichtet, den Nachmittagsunterricht in der ersten Schulwoche für alle Kinder anzubieten. Für die neu eintretenden Kinder ist der Besuch des Nachmittagsunterrichts in der ersten Schulwoche freiwillig. In den Gemeinden Bettingen und Riehen findet der Nachmittagsunterricht ab der ersten Woche statt.

